



CURSO 2023/2024

Todos los profesores coordinadores de equipos docentes han convocado y reunido a su profesorado de cada curso (1º, 2º, 3º y 4º curso) en dos ocasiones durante el curso académico 2023/24 cumpliendo el cronograma previsto programándolas tras finalizar cada cuatrimestre. Las actas de acuerdos firmadas por cada coordinador han sido archivadas y están a disposición para ser publicadas en la web de la Facultad.

Los coordinadores de equipos docentes también se han reunido con la coordinadora del Grado en Enfermería también en, al menos, dos ocasiones durante este curso académico, tras finalizar cada cuatrimestre y después de las respectivas reuniones de cada curso (1º, 2º, 3º y 4º curso). Las actas de estas reuniones también están archivadas y a disposición para ser publicadas en la web de la Facultad.

En las reuniones de coordinación se está facilitando que se pueda participar mediante conexión de videoconferencia para favorecer la participación del profesorado convocado.

Se plantean como objetivo para el próximo curso que se cumpla con la petición de envío de actas de acuerdos de las reuniones de cada coordinador de equipo docente antes de la celebración de la reunión con la coordinadora del Grado en Enfermería, para favorecer la programación de los puntos a abordar en el encuentro.

Las valoraciones generales del curso son positivas. El profesorado ha colaborado en el análisis de indicadores de calidad de su asignatura por primera vez, tomando conciencia de la importancia de la Calidad. No obstante, faltan miembros en la Comisión de Calidad de la titulación y no ha habido voluntarios. Estamos a la espera de que el decano nombre nuevos miembros.

A petición de la coordinadora del Grado los coordinadores de equipos docentes han comenzado a realizar actas de acuerdos de sus reuniones que serán publicadas en la web.

En relación a la detección de falta de consenso y coordinación entre tareas y actividades programadas en las diferentes asignaturas de un mismo curso, la coordinadora ha instado a que cada curso realice una reunión previa a la elaboración de guías docentes que celebraron en mayo-junio 2024 para la programación del curso 2024/2025. Varios coordinadores manifiestan haberla realizado y estar satisfechos con el resultado. Esperamos poder valorar la efectividad a lo largo del próximo curso.

Se identifica la necesidad percibida por parte del profesorado implicado de una reunión sobre coordinación de prácticas. A finales de curso se celebró la primera reunión de coordinación de prácticas relacionada con la petición y se ha programado una con todos los coordinadores de prácticas en septiembre de 2024.



Universidad de Huelva
Facultad de Enfermería

**INFORME ANUAL DE
COORDINACIÓN DEL GRADO
EN ENFERMERÍA**

También se detectó que algunos contenidos se solapan o podría llegar a producirse alguna lagunas de conocimiento entre asignaturas con temas afines. La coordinación del Grado a través de correo electrónico reenviado por el decano, instó a el diálogo y reflexión entre el profesorado encargado de asignaturas que considera que abordan temas afines antes de la elaboración de guías docentes para su coordinación.

Tanto en el primer como en el segundo cuatrimestre se ha detectado menor demanda del número de solicitudes de exámenes de incidencias y evaluación única final.

Los docentes solicitan formación sobre inteligencia artificial aplicada a la docencia. Petición que se traslada al Decanato.

La coordinadora de equipo docente de 2º curso propone ser sustituida por otro profesor en su puesto de coordinadora debido a su situación contractual actual. Se traslada al Decanato.

A la Atención de la Vicedecana de Calidad de la Facultad de Enfermería y a la Comisión de Garantía de Calidad del Grado en Enfermería:

Fdo. Elia Fernández Martínez
Coordinadora del Grado en Enfermería

Huelva, 29 de julio de 2024